

Du chien de traîneau après les cours



**Article exclusif
réservé aux abonnés**

[VOIR L'OFFRE DIGITAL](#)



Votre crédit de bienvenue en cours : **20** articles

Publié le 15/09/2015 à 03:49, Mis à jour le 15/09/2015 à 08:16

Insolite



Michèle Dupont et Paule Fourcade sont venues accueillir les animatrices des TAP - Noémie, Aurélie, Nathalie et Élodie - lors de la première séance de la rentrée./Photo V. T.

Il y a ceux qui attendent le vendredi après-midi pour glisser un pied vers le week-end et il y a ceux qui, comme les écoliers de Sainte-Marie-de-Campan, attendent ce moment pour faire du chien de traîneau, l'une des activités proposées gratuitement par la municipalité dans le cadre du fameux TAP (Temps d'activités périscolaires).

Répartis en quatre groupes, une cinquantaine d'enfants, soit l'ensemble des élèves de l'école primaire, participent à ces TAP hebdomadaires où ils peuvent donc faire du cani-rando avec Élodie et ses huskies (Attelage Altitude) mais pas seulement. Il y a aussi des jeux, essentiellement de plein air, avec Nathalie (association Parler et Lire) et des ateliers de sculptures éphémères avec Aurélie (association Pêche sportive Pyrénées 65) qui se décrit volontiers comme une «magicienne de la nature», pendant que d'autres suivent les séances d'expression corporelle de Noémie Pellizzari (centre culturel Maintenon) qui leur fait découvrir les fondamentaux de la danse contemporaine. En hiver, les jeux de plein air seront remplacés par divers ateliers (danse, chant, instrument de musique, poésie, cuisine, etc.) animés par l'association des Pastourelles pour une plongée au cœur des traditions campanoises.

De nouvelles activités donc pour 2015-2016 mais aussi des séances plus courtes. «Les TAP ne durent qu'une heure au lieu de 1 h 30 l'année dernière pour compenser la demi-heure perdue le mercredi où le ramassage scolaire s'effectue cette année à 11 h 30», explique Michèle Dupont, adjointe au maire en charge des écoles. «Nous avons constitué des groupes équilibrés, en nombre et selon l'âge des enfants, qui vont tourner toutes les trois semaines pour permettre à chacun de participer à toutes les activités», ajoute Paule Fourcade, de la mairie de Campan, non sans préciser que «les effectifs seront à la hausse en hiver». En effet, la particularité de l'école de Campan est aussi d'accueillir des enfants de saisonniers travaillant au Grand Tourmalet.